

BOLETÍN No. 517 ->>

En esta generación más del 75% de los alumnos obtuvieron el diploma de Bachillerato Internacional, lo cual demuestra la calidad de su formación académica: MAC

El diploma los acredita como estudiantes de calidad internacional para ingresar a cualquier universidad del mundo.

Continúan los logros académicos en la Universidad Autónoma de Aguascalientes y muestra de ello es el Diploma de Bachillerato Internacional (BI) que lograron obtener 14 alumnos gracias a dicho programa académico que ofrece el Centro de Educación Media (CEM) de la UAA.

En emotiva ceremonia realizada en el auditorio Adolfo López Mateos del CEM plantel central, el rector Mario Andrade Cervantes hizo entrega del Diploma logrado por 14 jóvenes que se sometieron a rigurosos exámenes, entrega de trabajos y evaluación por catedráticos extranjeros, lo cual los acredita como estudiantes que obtuvieron un puntaje bajo estándares de calidad internacional, lo cual les dará la posibilidad de ingresar a alguna institución de educación superior del extranjero.

En su mensaje, el rector externó que para la UAA significa un gran orgullo que en esta ocasión el 75% de los jóvenes que se sometieron a la evaluación obtuvieron el diploma de BI, y que dos de ellos haya obtenido 35 puntos, que los posiciona por arriba de otras instituciones del país que también ofertan el sistema de Bachillerato Internacional.

Por su parte el decano del CEM, Juan José Shaadi Rodríguez, recalcó que la formación que se da a los alumnos del BI es educación para la vida ya que desarrollan habilidades para discernir, investigar, y el aprendizaje que adquieren es significativo al realizar estudios de profundidad, por lo que también son capaces de transformar su entorno en un marco de entendimiento mutuo e intercultural, entre otras ventajas competitivas que los posiciona sobre otros sistemas de educación media del país.

Cabe destacar que el programa de Bachillerato Internacional de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es el único de su tipo en la entidad, ha egresado más de 350 estudiantes en 17 generaciones y se han obtenido más de 30 diplomas de BI, abriendo la posibilidad de que estudiantes del Centro de Educación Media sean aceptados sin ningún problema para cursar sus estudios superiores en universidades de alta exigencia en el país o el extranjero.

